

ESTUDIOS BIBLICOS PARA LAS REUNIONES DE CELULAS

Ministerio Emanuel

Serie: Fuego

Tema: Dios es fuego consumidor.

Lección N° 1

Texto: Hebreos 12:12-29

Intr. Aunque los tiempos pasen todo aquel que ama a Jehová y en su corazón desea hacer la voluntad divina deseará constantemente que el fuego del Dios consumidor se manifieste en su vida. Usted que está enfrentando las aflicciones del diario vivir habrá notado la gran diferencia cuando experimenta el fuego de la presencia del Señor en su corazón. No podemos cerrar nuestros ojos ante esta realidad: Si Dios es fuego consumidor, El siempre deseará manifestarse en Sus hijos consumiendo con la Presencia de Su fuego todo aquello que es un estorbo para los que quieren seguir a su Señor, por lo cual **consideremos:**

I. ES SORPRENDENTE AL ESTUDIAR LA PALABRA DE DIOS ENCONTRAR MUCHAS MANIFESTACIONES DE LA PERSONA DE DIOS RELACIONADA CON EL FUEGO.

Por ejemplo **hechos 3:2** en el día de pentecostés las lenguas de fuego aparecieron visiblemente sobre cada uno de los discípulos que fue lleno del Espíritu Santo a través de los tiempos, siempre que Dios se manifestó con fuego hubo: 1- manifestaciones del poder divino, 2- hubo señales sobrenaturales 3- el fuego de Dios siempre consumió todo lo que estorbaba o lo que no era necesario. **1 Reyes 18:38.** En esta ocasión la presencia de Dios manifestada en forma sobrenatural consumió todo lo que estaba sobre el altar. Los siglos han pasado pero vez tras vez donde el fuego de la presencia de Dios se manifiesta no solamente la iglesia sino que todo lo relacionado con la iglesia experimenta de alguna manera que nuestro Dios es fuego consumidor. Aun en el ministerio del Señor Jesucristo hubo momentos en los cuales los discípulos hablaron de hacer caer fuego del cielo sobre aquellos que se oponían a la obra que ellos estaban realizando. **Lucas 9:54.** En la experiencia que los discípulos tuvieron con el Señor durante tres años habrán podido experimentar que el juicio de Dios también en aquellos tiempos podía manifestarse con fuego. Y no podemos olvidar lo que sucederá el día en el cual el Señor Jesucristo volverá y que de su boca saldrá una espada de fuego para consumir a todos sus enemigos. **Apocalipsis 11:5.** Nadie podrá escapar del juicio que el Señor manifestará en ese momento.

II- HAY DOS VERDADES PRACTICAS QUE LA IGLESIA DE JESUCRISTO PUEDE EXPERIMENTAR EN EL DIARIO VIVIR.

Parecería algo místico pero los hijos de Dios lo pueden experimentar. **Zacarías 2:5.** El muro de fuego es imposible de derrumbar porque proviene del fuego consumidor que es el Señor. Los hijos de Dios en el diario vivir pueden tener la certeza de que alrededor de ellos el muro de fuego divino es impenetrable y menos ser derrumbados. Garantiza seguridad ante cada embate del enemigo. La segunda verdad practica la encontramos en **Malaquías 3:2.** El fuego purificador también hoy se manifiesta donde el Espíritu Santo tiene la libertad de moverse. Ese mismo punto del que habla el apóstol pablo al escribir en **1 Corintios 3:11-15.** Es por eso tan importante que la relación personal con el Espíritu Santo sea tan profunda para que cada hijo de Dios viva en la pureza que el fuego produce en todo aquel que desea agradar al señor.

Conclusión: Satanás ha tratado y tratará por todos los medios de apagar el fuego que proviene de Dios pero recuerde esta realidad que es proclamada por el profeta Isaías. En cada corazón que se humilla ante el Señor el Espíritu Santo avivará el pabito que humea. Isaías 42:3.